

GRANADA



La concentración fue ayer en el Palacio de San Telmo en Sevilla.

Los docentes técnicos de FP piden una moratoria a Educación para frenar sus despidos

● Los afectados, un centenar de la provincia de Granada, están de huelga hasta mañana

S. Vallejo GRANADA

Los docentes técnicos de FP de toda Andalucía, unos 1.000 profesores, cien de ellos de Granada, secundaron ayer su primera jornada de huelga contra la aplicación por parte del Ministerio de un artículo de la LOE que exige que los docentes tengan formación didáctica y pedagógica. Una medida que lleva

años sufriendo moratorias pero que el Gobierno ha decidido aplicar el próximo curso, por lo que los que no cuentan con esa acreditación perderán su trabajo el próximo 1 de septiembre si no acreditan sus competencias.

Una jornada de huelga que se extenderá hoy y mañana en la que reclaman que irán al paro si no cuentan con esa formación pedagógica y didáctica, hoy por hoy muy difícil de obtener en Andalucía pese a que Educación firmó tras las primeras protestas un acuerdo con la UNIA.

El sindicato CCOO ha convocado los tres días de huelga, que comenzaron ayer con una concentración ante el Palacio de San Telmo en Sevilla, donde se exigió al Ministerio de Educación una morato-

Acuerdo con la UNIA para facilitar la acreditación

El 13 de mayo el consejero de Educación, Luciano Alonso, informó de que había alcanzado un acuerdo con la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA), para ofrecer el COPF, la formación pedagógica que requieren los titulados no universitarios para la acreditación que exige el Ministerio. Podrán realizar la parte teórica durante los meses de junio, julio y agosto de forma semipresencial. La parte práctica para los que tengan más de dos meses de trabajo docente será convalecida.

ria, pero también un ejercicio de responsabilidad y valentía a la Administración andaluza con sus trabajadores para que haga todo lo posible por no aplicar esta norma o posponerla.

Según explicó el secretario general de Educación de CCOO en Granada, Diego Molina, a primeros de septiembre más de 1.000 profesores técnicos de Formación Profesional interinos, 100 de ellos en Granada, muchos hasta con cinco años de servicio, no podrán seguir su actividad docente en los centros educativos públicos andaluces si no cuentan con la formación pedagógica y didáctica consistente en un título oficial de máster o titulación equivalente, hoy por hoy, muy difícil de cumplir.

A la par de estas acciones, CCOO ha interpuesto un recurso Contencioso Administrativo y solicita la suspensión cautelar de la resolución que provocará estos despidos por entender que es manifestamente injusta. CCOO exige al Ministerio una moratoria más del artículo 100 de la LOE y a la Junta que se posicione a favor de sus docentes y demuestre, "ahora que tiene ocasión, su oposición a este atropello".

Salud recibe 80.800 solicitudes para aspirar a las 3.282 plazas de la OPE

Las primeras pruebas de la convocatoria, por concurso-oposición, se harán antes de final de año

R. G. GRANADA

La Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales ha recibido hasta la fecha más de 80.800 solicitudes de aspirantes a participar en la próxima Oferta de Empleo Público (OPE) del Servicio Andaluz de Salud, que saca a concurso 3.282 plazas fijas para

61 categorías diferentes.

Según la consejera de Igualdad, Salud y Políticas Sociales en funciones, María José Sánchez, "esta oferta es la más amplia del país y permite avanzar en el compromiso de promover la estabilidad en los trabajadores públicos". Se trata de una OPE agregada, cuyo número de plazas está sujeta a las estrictas tasas de reposición impuestas por el Gobierno central y que establecieron un máximo del 10% para las convocatorias de 2013 y 2014 y de un 50% para la de 2015. Las primeras pruebas de

la convocatoria, por el procedimiento de concurso-oposición, se realizarán conjuntamente antes de final de año.

Del total de solicitudes recibidas, 26.238 han sido registradas por vía telemática (25.100 para turno libre y 1.138 de promoción interna) y 54.576 a través de los registros oficiales (52.109 para turno libre y 2.466 de promoción interna). Los datos son aún provisionales en tanto pueden llegar solicitudes registradas en registros oficiales de otras comunidades o en ayuntamientos.

Por categorías, las que más solicitudes han recibido son las de enfermería (15.385); auxiliar de enfermería (12.774); auxiliar administrativo (10.378); celador (10.349); administrativo (5.166); pinche (3.722); celador conductor (3.294); y médico de familia (2.701).

El objetivo es utilizar su conocimiento de la enfermedad para ayudar a otras personas

Más de 900 granadinos padecen esclerosis múltiple

R. G. GRANADA

La Asociación Granadina de Esclerosis Múltiple, Agdem, celebra hoy el día mundial de la enfermedad con unas jornadas en las que se hablará de esta patología neurodegenerativa, que en la provincia afecta a unas 900 personas. Una celebración en la que Agdem recuerda que tiene que complementar la atención que la sanidad pública no dispensa a estas personas, creando empleo ligado a estos procesos asistenciales.

Este año la asociación celebra este día con un acto organizado en la Casa García Viedma en Armilla a partir de las 11:00 horas testimonios de pacientes y asociaciones.

La esclerosis múltiple es una enfermedad incurable y neurodegenerativa que afecta al sistema nervioso central. No es hereditaria ni contagiosa y su origen es todavía desconocido.

En Granada afecta aproximadamente a 900 personas y se estima que en España hay 2.500 niños con esclerosis m, que se manifiesta principalmente en mujeres (tres de cada cuatro) a una edad media de diagnóstico de 32 años.

En Agdem están asociados 217 afectados y un centenar es beneficiario de sus servicios. Sólo en 2014 se realizaron 2.545 intervenciones terapéuticas (psicología, fisioterapia, logopedia y terapia ocupacional), 103 de ellas intervenciones de atención social y 175 acciones informativas.

Unos 30 pacientes de salud mental se forman como agentes de apoyo

y la realización de sesiones de este tipo en los servicios de salud mental. El objetivo es utilizar el conocimiento y la experiencia de quien ha convivido con la enfermedad mental para ayudar y apoyar a otras personas que experimentan las mismas situaciones.

Esta iniciativa está impulsada por la asociación Sapame. En Granada se llevan a cabo tres grupos de ayuda mutua. Dos, en las que participan unos 12 usuarios, se llevan a cabo semanalmente, mientras que un tercer grupo, al que asisten en torno a ocho usuarios, lo hace con periodicidad quincenal.